

E

Editorial

La importancia del debate

Ayer cinco candidatos presentaron sus ideas y se confrontaron en un ejercicio cívico muy necesario. Dos no fueron.

Ayer se realizó el debate de candidatos a la alcaldía de Copiapó organizado por Diario Atacama y Santo Tomás Copiapó, al que concurrieron cinco cartas a la casa consistorial.

Se trató de un diálogo que trató temas de importancia para la ciudad con miradas de quiénes buscan guiar los destinos de la capital regional, a lo que se sumó el intercambio de ideas entre uno y otro lo que enriqueció la jornada.

Es de suma importancia que la comunidad conozca a los candidatos en estas instancias. Los debates no solamente

Si bien se pueden entender ciertas razones -como el hecho que un alcalde en ejercicio puede temer que el resto de candidatos lo "bombardeen" en cuestionamientos- no le hace bien a la ciudad que la ciudadanía no los pueda ver en estas instancias.

son la expresión de ideas y plan de acciones, sino que las convicciones y carácter de los candidatos a la hora de interactuar con sus pares.

Para la ciudad es de suma importancia conocer todo del candidato, desde lo que propone hasta lo que lo rodea. Uno de los temas que se tocó fue que era importante que se hicieran un test de drogas, algo que entre los cinco candidatos había consenso.

Por cierto que los minutos que tuvieron puede que no

hayan sido suficientes para expresar sus ideas porque es difícil condensar todo en el periodo establecido, pero allí es donde entra la efectividad de cada uno para sintetizar sus ideas.

Lamentablemente dos candidatos no estuvieron en el debate. Uno fue el alcalde Marcos López, quien la semana pasada planteó que podía ir pero que finalmente no contestó los mensajes, y el otro Maglio Cicardini, cuyo entorno comentó que no podía por temas de agenda. Y si bien se pueden entender ciertas razones -como el hecho que un alcalde en ejercicio puede temer que el resto de candidatos lo "bombardeen" en cuestionamientos- no le hace bien a la ciudad que la ciudadanía no los pueda ver en estas instancias. En otras comunas del país los alcaldes en ejercicio se sometieron a debates, saliendo del paso con sagacidad y sabiendo contestar.